



# 三条北ロータリークラブ週報

## 人類が 私たちの仕事

例会日  
2002. 6. 25  
累計 No 759  
当年 No 50

国際ロータリー会長 リチャード D. キング 第2560地区ガバナー 野沢謹五  
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560nzwa>

例会日／火曜日 12:30～13:30  
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX 34-8114  
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内  
☎35-7160 FAX 33-8972  
メールアドレス [north@sanjo-nrc.org](mailto:north@sanjo-nrc.org) ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

行 事： 会長・幹事・A G慰労会 点鐘午後 6時 30分 於三条ロイヤルホテル  
出 席： 本日の出席 57名中 49名（内記帳 3名）  
先々週の出席率 57名中 46名 80.70% (前年同期 79.66%)  
先週のメークアップ： 6月20日 加茂RCへ 山口龍二さん、落合益夫さん、羽賀一夫さん  
22日 新潟東RC認証状伝達式出席 中條耕二さん  
24日 三条南RCへ 羽賀一夫さん、高橋彰雄さん、米山忠俊さん  
佐藤文夫さん

ビジター： 三条RCより 五十嵐総一さん、菊池渉さん、石橋育於さん、渡辺勝利さん  
斎藤 隆さん、加藤紋次郎さん、斎藤弘文さん、五十嵐晋三さん  
山田富義さん、丸山行彦さん、渡辺喜彦さん

三条南RCより 船久保孝志さん、丸田肇一さん、池田稔さん、弥久保藤雄さん

会長挨拶： 木宮 隆



小泉構造改革と機を一にして始まった私の年度も、同時多発テロに追い討ちをかけられ、いっこうに出口の見えないデフレ不況を置き土産に、ワールドカップの喧騒の中で今、終わろうとしています。

私の年度は幸運にも、中条AGのご指導の下、第4分区IMを成功裡に終了する事ができ、何には無くともIMを主管した年として今後、末永く皆様の記憶に残ってくれることと思っています。

いました。

働き詰で来た企業戦士達がしばしの憩いを求めて集まるたそがれ時の公園。寂しがり屋やちゃっかり者が友達や人脈を求めて集まるビジネス・サロン。金持ち達がステータスを求めて集う寄付団

体。・・・・いざれにしても「ゆとりがあるからとあえずのロータリー」。これがこれまでの私のRCに対する認識でした。

大前研一氏がその著書で、ユニクロの成功を称して「中国の競争力を自社の費用構造の中に取り込んだ」と言っている様に、私達もロータリーという世界組織のもつ潜在能力を自分自身や企業に活かす知恵を磨く時だと思っています。

私にとってロータリーは三つのKで回っているような気がします。3Kと言っても危険、きつい、汚いの例の3Kではありません。それは邂逅、感動、感謝のイニシャルです。つまり、新しい出会いが感動を呼び最後に感謝に至る一連の経験の循環プロセスです。

この一年、多くの出会いと感動がありました。そして、自分がまた一つ成長させてもらったような気がしております。

会長職を終わる今、まずもって、未熟者の私に温かいご協力を頂いた会員諸兄の友情に感謝したいと思います。

又、陰に日向に私の手足となって、支えてくれた山中幹事と事務局の竹ノ内さんの内助の功に感謝しなければなりません。

そして、最後に、何よりも愚痴も言わずに私を笑顔でロータリーへ送り出してくれた家族と社員の愛情に感謝し、一年の締めくくりの言葉とさせて頂きます。

皆さん、一年間本当にお世話になりました。有難うございました。

#### 幹事報告： 山中幹事

- ・国際奉仕大委員長より 韓国抱川（ポチョン）RCからの姉妹交流の希望について
- ・三条市青少年育成市民会議より 「三条市青少年育成市民大会」の参加依頼について

日 時 平成14年7月13日（土）午前9時から

会 場 中央公民館ホール

参加依頼人数 5人

- ・三条クリーン協議会より 平成14年度賛助金納入のお願い

第2回担当者会議のご案内

日時 平成14年6月27日（木）正午～

会場 三条商工会議所

クリーン啓発キャンペーンご協力のお願い（4名参加依頼）

日 時 7月7日（日）午前8時～

集合場所 三条商工会議所

- ・国際ロータリー日本事務局より 7月1日よりロータリーレートは1ドル126円となります（現行130円）

- ・佐野ガバナー、地区RC財団委員長より 目標額のお願い

